

Neuwahl des Präsidiums – Daniel Krähenbühl

Geschätzte Mitglieder unserer Kirchgemeinde

Sie haben mich vor zwei Jahren in den Kirchenvorstand gewählt. Meine seitherige Tätigkeit als Personalverantwortlicher war äusserst anregend und vielseitig, Das neue Personalgesetz konnte erfolgreich umgesetzt werden, Anita Zihlmann wurde als Sigristin angestellt, Ursina Parr ist seit August dieses Jahres auch für Udligenswil zuständig und der Vorstand hat den Wechsel im Pfarramt Meggen eingeleitet.

Warum stelle ich mich als Nachfolger von Christine Willimann für das Präsidium zur Verfügung? In den vergangenen zwei Jahren hatte ich die Ehre und das Vergnügen, zahlreiche Aspekte des kirchlichen Lebens gründlich kennenzulernen. Die Zusammenarbeit mit meinen Vorstands-Kolleginnen und -Kollegen war rundum erfreulich, von gegenseitigem Respekt, Wohlwollen und Unterstützungswillen geprägt. Meine Teilnahme an zahlreichen kirchlichen Veranstaltungen – oft zusammen mit meiner Frau Simone – und viele freundliche Begegnungen mit euch haben mich davon überzeugt, dass es sich lohnt, für unsere Gemeinde einzustehen.

Wir sind auf einem guten Weg, die Vision «Unseren Glauben mit Freude leben und weitergeben» Schritt für Schritt umzusetzen. Dazu leiste ich gerne meinen Beitrag.

Adligenswil, im November 2020